

令和6年
1月1日号
広報
No.732

あきる野

今号の主な記事など

- マイナンバーカード申請のお手伝いをします… 4面
- 令和6年あきる野市消防団出初式… 4面
- スマホ申告講習会を開催します… 4面



迎春

市イメージキャラクター「森っこサンちゃん」が、秋川渓谷に架かる石舟橋にやってきました。石舟橋は、四季ごとに異なる景色を見ることができる市のシンボリックなスポットです。2・3面では、あきる野の1年を四季に分けてご紹介します。

撮影当日の様子を
YouTubeで配信中



謹んで
新年のご挨拶を
申し上げます



市民の皆様におかれましては、穏やかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、市政に対し、ご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

昨年は、景気回復の兆しが見られたものの、世界各地で起きている紛争の終結が見通せない中、物価高騰など厳しい経済状況が続いた年でもありました。

このような中、市では、国の交付金を活用し、様々な経済支援対策を優先的に実施してまいりました。

また、公約の実現に向け、生産年齢層の増加と子育て支援の更なる充実を図るため、市独自の取組として、所得に関わらず高校生以下の医療費を完全無償化することにも、移住・定住担当部署を配置いたしました。移住・定住の取組では、活動開始から9か月の間に、市外や都外の方から、300件を超える相談を受けております。

行事としては、夏の風物詩である、あきる野夏まつりを4年ぶりに再開したほか、飲食制限などを解除したヨルイチャ産業祭を開催いたしました。また、皆様にご参加いただいた総合防災訓練も有意義に実施することができました。

さらに、あきる野三大まつりを始め、各地域における祭礼などの多くの伝統行事や、あきる野市消防団消防操法大会も再開し、賑わいによる楽しさや人の繋がりの大切さを再認識することができました。

本年も「すべての市民が、活き活きと暮らしていけるまちづくり」の実現に尽力してまいりますので、引き続き、お力添えを賜りますようお願いいたします。

結びに、本年が、市民の皆様にとって希望に満ちた1年となりますよう、心から祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

あきる野市長 中嶋 博幸